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ORDEN DEL DÍA

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
2. APROBACIÓN ACTA No. 017 DE 2009
3. INFORME DECANATURA
4. CASOS DE ESTUDIANTES
5. CASOS DE FACULTAD
6. CASOS DOCENTES
7. VARIOS

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. La profesora YANETH BELTRAN PEÑA, no
puede asistir porque tiene reunión con la Oficina Institucional de Autoevaluación y
Acreditación. El Ingeniero JOSE ALEJANDRO ROJAS CASTILLO, tiene reunión con el
Comité de Laboratorios de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Se verifica
el quórum existiendo quórum deliberatorio y aprobatorio.

2. APROBACIÓN ACTA No. 017 DE 2009. Se somete a consideración el Acta No. 017 de
2009, se APRUEBA con modificaciones.

3. INFORME DECANATURA

El Ingeniero LIZCANO CARO, presenta el siguiente informe:

3.1 OFICIO DEL COMANDANTE DE LA POLICIA METROPOLITANA DE BOGOTÁ: El
Brigadier General RODOLFO PALOMINO LÓPEZ, envío un oficio informando que le ha
comunicado al Coronel VICTOR HUGO ROJAS ARANGON, Comandante Operativo
No. 4 y al Comandante de la Estación de Policía de Santafé, para que se evalúe la
problemática y se adelante labores necesarias, para generar seguridad y tranquilidad a toda
la comunidad educativa, de esta importante institución.

3.2 CIRCULAR No. 019 DE VICERRECTORÍAA ACADÉMICA: El Vicerrector Académico
de la Universidad Distrital dio plazo hasta el día 05 de mayo de 2009, para que todos los
Coordinadores de Laboratorios presenten sus necesidades de esta vigencia, para realizar el
proceso de compra.

3.3 REUNIÓN CON LA CAR: El día 29 de abril del presente año se asistió a un evento de la
CAR, sobre legalización de cargas contaminantes del río Bogotá.

3.4 CONVENIO CORPOBOYACA Y OTROS: Se debe organizar una agenda por parte de la
Unidad de Extensión de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales, para que
se le presenten a la comunidad los resultados finales de estos convenios. En este orden se
agendará la socialización de los resultados del Convenio Corpoboyacá.

3.5 CONVENIO 174/05: El día 04 de mayo de 2009 se realizó una reunión con el Comité
Directivo del Convenio 174/05 integrado por la Secretaría de Educación del Distrito y la
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Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Se aprobó el presupuesto de la vigencia
2009; se presentaron los diseños y planos, porque piensan construir dos edificios, en el
Colegio INEM de Kennedy, con un presupuesto de unos 5 mil millones aproximadamente.
Por parte de la Universidad se ofrecerán en este Colegio cuatro Proyectos Curriculares de
la Facultad Tecnológica que son: Tecnología Sistematización de Datos, Tecnología
Mecánica, Tecnología Industrial y Tecnología Eléctrica. Para el próximo semestre se
inicia con la cohorte que estaba pendiente que son 240 cupos, se le dará prioridad a los
estudiantes de Colegios Públicos, después a los Colegios Privados de Bogotá y por último
los Colegios fuera de Bogotá.

3.6 APROBACIÓN CÁTEDRAS EN CRÉDITOS: El Consejo Académico de la sesión del día
05 de mayo de los corrientes APROBO las siguientes cátedras en créditos de carácter
obligatorio:

Un crédito para la cátedra de contexto para cada Facultad, para nuestro caso ya está
aprobada la CÁTEDRA AMBIENTAL. El Consejo de Facultad DESIGNA a los docentes
WILSON GORDILLO THIRIAT, EDITH ALAYON CASTRO, JAIME EDDY USSA
GARZON, JULIO EDUARDO BELTRAN VARGAS, OLGA ISABEL PALACIOS
PALACIOS, YOLIMA AGUALIMPIA DUALIBY, MARITZA TORRES CARRASCO y
NELSON RAUL FAJARDO MARULANDA, para que estructuren esta cátedra, presenten
lineamientos a considerar, dimensiones, avances y criterios, para que presente el
documento al Consejo de Facultad de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos
Naturales.

Un crédito de la CÁTEDRA DEMOCRACIA Y CONVIVENCIA organizada por
IPAZUD.

Un crédito para la CÁTEDRA CALDAS, será dirigido por un Coordinador General para
toda la Universidad. El Consejo de Facultad PROPONE que el Consejo Académico tenga
en cuenta a los representantes que manejan la Cátedra Caldas en la Facultad.

Los créditos para la SEGUNDA LENGUA, quedaron pendientes de aprobar, porque se
debe revisar el tema de presupuesto si va a ser asumido por las Facultades o el ILUD.

3.7 CONSEJO DE FACULTAD AMPLIADO: Se cita a Consejo de Facultad Ampliado para
el día 27 de mayo de 2009, a las 2:00 P.M., en el Auditorio Pablo Julio Montes Buriticá,
para tratar los temas de Currículo, Autoevaluación y Acreditación e Investigación,
participarán los Consejeros del Consejo de Facultad, Coordinadores de cada Proyecto
Curricular y los Representantes de los Subcomité de Currículo, Autoevaluacion y
Acreditación de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales.

3.8 COMITÉ DE PUNTAJE: El día 04 de mayo de los corrientes  se realizó este comité, se
revisó algunos trabajos para asignar puntajes a unos docentes. El profesor JAIME
MORENO se le aceptó cambio de categoría de Asistente a Asociado.

3.9 CONSEJO ACADÉMICO: El día 05 de mayo de 2009 algunos integrantes de la Asamblea
Consultiva se presentaron al Consejo Académico, para preguntar qué seguía con este
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proceso, porque la Asamblea Consultiva en un acto oficial le hizo entrega del documento
al Presidente del Consejo Superior doctor SAMUEL MORENO ROJAS. El Consejo de
Facultad DETERMINA que se le debe enviar un oficio al Consejo Académico,
comunicándole que este proceso ha sido muy positivo,  pero consideran que se debe
definir una agenda para que la comunidad universitaria inicie a discutir una serie de temas
importantes, para la Institución, el oficio lo debe proyectar el profesor JAIME EDDY
USSA.

3.10 DÉFICIT PRESUPUESTAL: Para el segundo semestre la Facultad del Medio
Ambiente y Recursos Naturales tendría un déficit de  unos 450 millones para la
contratación docente, por lo tanto invita a todos los Coordinadores de Pregrado y
Postgrado se revise con cuidado este tema. Revisar qué docentes de planta se encuentren
con cargos administrativos, en sabáticos, en doctorado; esto con el fin de presentar una
justificación para la aprobación de una adición presupuestal al Consejo Superior
Universitario.

El Ingeniero JOSE A. LIZCANO aclara que el recorte de gastos es un mandato del
Consejo Superior Universitario, así quedó establecido en el respectivo Acuerdo, buscando
eficiencia y mayor productividad. Estos ajustes generan novedades con el profesorado de
vinculación especial; estas reglas están establecidas en sus contratos, dando cumplimiento
a un marco normativo.  Con respecto a los concursos docentes y las plazas el Consejo
Superior Universitario autorizó en el Plan Trienal pasar de 610 a 740 docentes de planta
para el año 2010, para nuestra Facultad no se ha definido cuántas le corresponden.

Con respecto a la realización de nuevos concursos docentes el cronograma lo define el
Consejo Académico, todavía no se ha tratado este tema porque hace falta que algunas
facultades terminen el proceso del concurso docente 2008-III.

4. CASOS DE ESTUDIANTES

4.1 Los Estudiantes que se relacionan en el cuadro siguiente solicitan aplazamiento de
semestre 2009 – I:

NOMBRES CODIGO PROYECTO
CURRICULAR

DECISION

HERNAN ZULUAGA
SALAMANCA

20072185077 Administración
Ambiental

APROBADO

El Consejo de Facultad APRUEBA el aplazamiento de semestre 2009-I del estudiante
relacionado en el cuadro anterior.

4.2 El Estudiante que se relaciona en el cuadro siguiente solicita Retiro Definitivo de la
Universidad:
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NOMBRES CODIGO PROYECTO
CURRICULAR

DECISION

SARA MARCELA CUESTA
SÁNCHEZ

20071032009 Ingeniería Topográfica APROBADO

LEONARDO DANIEL
NUVAN FONSECA

20072032025 Ingeniería Topográfica APROBADO

MONICA ALEJANDRA
VARELA OLARTE

20081185037 Administración
Ambiental

APROBADO

CESAR AUGUSTO DÍAZ
CASTILLA

20091001024 Administración
Deportiva

APROBADO

El Consejo de Facultad APRUEBA el retiro definitivo de la Universidad a los estudiantes
relacionados en el cuadro anterior.

5. CASOS DE FACULTAD

5.1 La profesora BELTRÁN le solicita al profesor FERNANDO ENRIQUE CALDERÓN
MARTÍNEZ, presentar el informe sobre la formulación de Ingeniería Sanitaria. El
Ingeniero CALDERÓN dice que la Unidad de Autoevaluacion y Acreditación de la
Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales a cargo de la profesora YANETH
BELTRAN PEÑA, realizó la verificación del documento de la creación de Ingeniería
Sanitaria, encontrándolo satisfactorio, envió oficio a la oficina Institucional de
Autoevaluacion y Acreditación informándole que esta Unidad ya verificó el documento. El
Consejo de Facultad APRUEBA la verificación del  documento de Ingeniería Sanitaria
por parte de la Unidad de Autoevaluacion y Acreditación de FAMARENA.

5.2 El Doctor ORLANDO SANTAMARÍA VERGARA, Vicerrector Académico, solicita se
sirvan constatar si los estudiantes que se relacionan en los cuadros siguientes,
efectivamente se encuentran entre los 10 promedios más altos de cada uno de los
Proyectos Curriculares (sumatoria de los estudiantes del convenio más los estudiantes
ordinarios de la Universidad de cada Proyecto) y no únicamente de los programas
operados en el marco del Convenio 174-05-SED-UD. El Consejo de Facultad SOLICITA
a la Ingeniera ANGELICA BOYACÁ enviar un oficio aclaratorio sobre esta situación.

5.3 El Ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, Coordinador de la Unidad de
Investigaciones de la Facultad, solicita la institucionalización del grupo de investigación
“GRUPO EN DESARROLLO Y ECOCREACIÓN”, conformado por estudiantes y
docentes del Proyecto Curricular de la Especialización en Ambiente y Desarrollo Local, y
está asesorado por la docente RUTH MIRIAM MORENO. El Consejo de Facultad
APRUEBA la institucionalización del grupo de investigación “GRUPO EN
DESARROLLO Y ECOCREACIÓN”.

5.4 El Ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, Coordinador de la Unidad de
Investigaciones de la Facultad, solicita la institucionalización del semillero “SEMILLERO
DE INVESTIGACIÓN Y RESTAURACIÓN ECOLÓGICA”, conformado por estudiantes
y docentes del Proyecto Curricular de Ingeniería Forestal y está asesorado por el docente
EDGAR ERNESTO CANTILLO HIGUERA. El Consejo de Facultad APRUEBA la
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institucionalización del semillero de investigación “SEMILLERO DE INVESTIGACIÓN
Y RESTAURACIÓN ECOLÓGICA”.

5.5 El Ingeniero INOCENCIO BAHAMON CALDERÓN, Coordinador del Proyecto
Curricular de Ingeniería Topográfica, informa que ese Proyecto Curricular inició en el
período académico 2009 – I, con el sistema de créditos, siguiendo las directrices del
Consejo Académico y la Vicerrectoría. El Consejo de Facultad se da por ENTERADO.

5.6 La Ingeniera NIRIA PASTORA BONZA PÉREZ, Coordinadora de la Especialización en
Gerencia de Recursos Naturales, da alcance al oficio EGRN-045-09, quién solicita la
aprobación de treinta y seis (36) cupos para la Especialización en Gerencia de Recursos
Naturales en convenio con la Universidad del Chocó, para el período académico 2009 – I.
El Consejo de Facultad APRUEBA treinta y seis (36) cupos para la Especialización en
Gerencia de Recursos Naturales en convenio con la Universidad del Chocó.

5.7 El Ingeniero INOCENCIO BAHAMON CALDERÓN, Coordinador del Proceso de
Evaluación Docente, remite el avance de evaluación Docente 2009 – I. El Ingeniero
BAHAMON presenta el siguiente informe: A corte 04 de mayo de 2009, la Facultad del
Medio Ambiente y Recursos Naturales tiene inscritos 4.749, han evaluado 2.408
estudiantes, para un  porcentaje de 50.71% correspondiente a 12.929 formularios
diligenciados. El Consejo de Facultad se da por ENTERADO.

5.8 El Doctor RAFAEL ENRIQUE ARANZALEZ GARCÍA, Jefe de la División de Recursos
Físicos y el Ingeniero FRANCISCO J. PEÑA COTE, Ingeniero de la División de Recursos
Físicos, remiten el concepto al uso del sendero peatonal, lote B Vivero.

El estudiante JUAN PABLO VIVAS propone una vinculación de parte de estudiantes y
profesores en el estudio de los problemas de estabilidad del lote B del Vivero desde las
diferentes disciplinas y proyectos curriculares de la FAMARENA. Este campo es afin con
las áreas de estudios de muchos de los Proyectos Curriculares inscritos a la Facultad en
mención, por lo que temas como estabilización de taludes y el estudio de alguna especie
vegetal que pueda brindar condiciones de estabilidad del terreno, son solo algunos de los
temas como la comunidad académica coopere en la solución de esta situación. Es de esta
forma que dichos proyectos deben ser estudiados e incondicionalmente apoyados por los
proyectos curriculares de manera que puedan realizarse e incluso convertirse en trabajos
de investigación.

JUAN PABLO VIVAS, solicita ordenar a  la empresa prestadora del servicio de seguridad
un traslado de puestos para cumplir con una vigilancia continua del estudiando y de la
comunidad universitaria en general,  en el momento en que (por condiciones climáticas) se
cierre el sendero peatonal del lote B del vivero. Igualmente solicita que cuando se
publique el acta por favor hacerlo junto con la copia adjunta de la repuesta del Jefe de la
oficina de recursos físicos. De esta manera el estudiantado y la comunidad universitaria en
general, podrán enterarse de las recomendaciones.

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO.



ACTA: No. 018 de 2009 de Consejo de Facultad
FECHA: 06 de Mayo de 2009
HORA: 2:00 P.M.
SITIO: Sede Sala de Juntas (Sede Vivero)

Página 8 de 11

5.9 El Doctor ROBERTO VERGARA PORTELA, Jefe de la Oficina Asesora de Planeación y
Control, remite las observaciones que  tiene que ver con cargas y descargas de los
docentes de planta y con la elaboración de planes de trabajo de los mismos se acuerdo a la
información reportada por la Facultad y por la Oficina Asesora de Sistemas. El Consejo de
Facultad APRUEBA enviar oficio a la Oficina Asesora de Sistemas con el Visto Bueno
del Vicerrector Académico solicitándole abrir el aplicativo para la elaboración de planes
de trabajo a los docentes que hacen falta, según  relación. Igualmente SOLICITA que los
Coordinadores envíen a la Secretaria Académica de FAMARENA los ajustes que se deben
realizar a este aplicativo, con el fin de que los docentes pueden ingresar a tiempo estas
actividades.

5.10 El Profesor CARLOS ALBERTO FLOREZ MORENO, Coordinador del Proyecto
Curricular de Administración Deportiva, remite las modificaciones al listado de matrículas
de honor 2008 – III, ya que una vez realizada la corrección de dos notas al estudiante
HENRY HERRERA RAMÍREZ, código estudiantil 20061004033, su promedio de 42.14,
lo hace merecedor de dicho incentivo. El Consejo de Facultad APRUEBA la modificación
al listado de matrículas de honor 2008-III del Proyecto Curricular de Administración
Deportiva, para incluir al estudiante en mención.

5.11 El Profesor CARLOS ALBERTO FLOREZ MORENO, Presidente del Consejo del
Proyecto Curricular de Administración Deportiva, informa que en la sesión No. 011 de
Abril 28 de 2009, aprobó y dio aval al Congreso de RUGBBY BOGOTA 2009, a
realizarse el 21 de mayo del presenta año de 4:00 P.M. a 9:00 P.M., en el Centro de Alto
Rendimiento y para tal fin delegó al docente JOSE ULLOA. El Consejo de Facultad se da
por ENTERADO.

5.12 El Profesor CARLOS ALBERTO FLOREZ MORENO, Coordinador del Proyecto
Curricular de Administración Deportiva, presenta la propuesta para la escogencia de los
dos (2) estudiantes que integrarían el Consejo Curricular de Administración Deportiva, lo
anterior teniendo en cuenta que los dos (2) estudiantes que actualmente están ya tienen
vencido su período estatutario. El Consejo de Facultad le SOLICITA a la Sectaria
Académica LUZ MARY LOSADA CALDERON, revise el período de los estudiantes que
actualmente integran el  Consejo de Carrera del Proyecto Curricular en mención, para
TRATARLO en la próxima sesión.

5.13 El Profesor JORGE ALONSO CARDENAS LEÓN, Coordinador del Proyecto
Curricular de Tecnología en Saneamiento Ambiental, informa que el Consejo de Carrera
de Tecnología en Saneamiento Ambiental, en su sesión Acta No. 008 de  fecha 20 de Abril
de 2009, aprobó el plan de estudios con el sistema de créditos. El Consejo de Facultad
RECIBE y APRUEBA el plan de estudios actualizados en créditos, para implementarlo
en el 2009-III. El Consejo de Facultad DETERMINA enviar este plan al Comité
Institucional de Currículo para continuar con el proceso de migración.

A continuación se presenta un resumen como se encuentra cada Proyecto Curricular con el
tema de créditos:



ACTA: No. 018 de 2009 de Consejo de Facultad
FECHA: 06 de Mayo de 2009
HORA: 2:00 P.M.
SITIO: Sede Sala de Juntas (Sede Vivero)

Página 9 de 11

PROYECTO CURRICULAR INICIO CON CRÉDITOS
Maestría en Desarrollo Sustentable y
Gestión Ambiental

2009-III

Especialización Diseño de Vías Urbanas
Tránsito y Transporte

2008-III

Especialización en Gerencia de Recursos
Naturales

2009-III

Especialización en Gerencia de Recursos
Naturales convenio Universidad del Chocó

El registro se encuentra con créditos, pero
las condiciones financieras no se
encuentran dadas para iniciar.

Especialización en Ambiente y Desarrollo
Local

2010-I

Ingeniería Topográfica 2009-I
Ingeniería Forestal 2009-III
Ingeniería Ambiental 2009-III
Administración Ambiental 2009-III
Administración Deportiva 2009-III
Tecnología en Topografía 2009-III
Tecnología en Gestión Ambiental y
Servicios Públicos

2009-I

Tecnología en Saneamiento Ambiental 2009-III

6. CASOS DOCENTES

6.1 El Doctor ORLANDO SANTAMARÍA VERGARA, Vicerrector Académico, remite copia
del oficio 382 del 14 de Abril de 2009, informando que el Docente TITO ERNESTO
GUTIERREZ DAZA, prestará sus servicios a partir de la fecha en la Oficina de Docencia.
El Consejo de Facultad APRUEBA la descarga del profesor TITO ERNESTO
GUTIERREZ DAZA.

6.2 El Doctor JULIO CESAR FLOREZ BAEZ, Jefe de la Oficina de Docencia, informa sobre
algunos aspectos que se deben tener en cuenta en la contratación de docentes de
vinculación especial, para el período académico de 2009-III. EL Consejo de Facultad se da
por ENTERADO.

7. VARIOS

7.1 El Ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, Coordinador de la Unidad de
Investigaciones de la Facultad, solicita la institucionalización del semillero
“AMBIENTUD”, conformado por estudiantes y docentes del Proyecto Curricular de
Ingeniería Ambiental, y está asesorado por el docente CARLOS ZAFRA. El Consejo de
Facultad APRUEBA la institucionalización del grupo de investigación “AMBIENTUD”.

7.2 El Ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, Coordinador de la Unidad de
Investigaciones de la Facultad, solicita la institucionalización del semillero
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“TECNOAPRO”, conformado por estudiantes y docentes del Proyecto Curricular de
Ingeniería Ambiental, y está asesorado por el docente CESAR GARCIA. El Consejo de
Facultad APRUEBA la institucionalización del grupo de investigación “TECNOAPRO”.

7.3 El Ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, Coordinador de la Unidad de
Investigaciones de la Facultad, solicita la institucionalización del Grupo de Investigación
en Servicios Públicos, conformado por estudiantes y docentes del Proyecto Curricular de
Tecnología en Gestión Ambiental  y Servicios Públicos, dirigido por el docente JOSE A.
LIZCANO. El Consejo de Facultad APRUEBA la institucionalización del Grupo de
Investigación en Servicios Públicos.

7.4 El Ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, informa que los días 21 y 22 de
mayo de los corrientes se realizará el encuentro de Semilleros y Grupos de Investigación
de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales, cuyo objetivo es buscar
estrategias para aumentar la productividad de los Semilleros y Grupos.  El Centro de
Investigaciones y Desarrollo Científico ha organizado los días 28-29 de mayo del presente
año, encuentro de las Revistas de la Universidad Distrital, el objetivo es mirar como
mejorar la indexación de las mismas.

Del 13 al 17 de julio de los corrientes se va dictar el curso “Escritura para Artículos”,
organizado por el CIDC. El profesor JULIO BELTRAN, informa que para dictar este
curso es necesario tener el software “Notes End”. El Consejo de Facultad DETERMINA
que para este curso, los aspirantes deben presentar un artículo para trabajarlo en clase.
Además contar con la experiencia de los profesores docentes en doctorado, para que en
este curso por lo menos le dediquen dos (2) horas a contar su experiencia de cómo publicar
artículos en revistas indexadas.

El estudiante JUAN PABLO VIVAS solicita que los docentes que tomen este curso lo
repliquen con sus estudiantes.

Con respecto a la Convocatoria de Movilidad se hizo un corte, para su aprobación se va a
tener en cuenta el compromiso, justificación, objetivos, competencia. Se presentaron 28
propuestas, de las cuales dos (2) son de la FAMARENA, por lo tanto solicita a los
Coordinadores que inviten a los docentes de sus Proyectos Curriculares, a presentar más
propuestas.

7.5 El profesor JULIO EDUARDO BELTRÁN VARGAS, Coordinador de la Maestría en
Desarrollo Sustentable y Gestión Ambiental, solicita se amplié las inscripciones de
aspirantes a la Maestría en Desarrollo Sustentable y Gestión Ambiental, Especialización
en Gerencia de Recursos Naturales y Especialización en Diseño de Vías Urbanas Tránsito
y Transporte hasta el día 15 de junio de 2009. El Consejo de Facultad APRUEBA la
ampliación de inscripciones de la Maestría y Especializaciones en mención.

7.6 El Ingeniero CARLOS RODRÍGUEZ informa que el día 06 de mayo de los corrientes se
hizo la presentación ante el Consejo Académico sobre la Acreditación de  Alta Calidad del
Proyecto Curricular Tecnología en Topografía. El Decano señala que dicha presentación
fue destacada y de alta calidad.
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7.7 El Ingeniero INOCENCIO BAHAMON CALDERÓN, informa que el día 06 de mayo de
los corrientes, se realizó una reunión con METROVIVIENDA y el Proyecto Curricular de
Ingeniería Topográfica, fueron invitados para que presenten una propuesta sobre la
realización de un estudio Polígono III en Ciudad Bolívar, referente a topografía, geología,
ambiental, tránsito, geotécnico. En estos días entregan los términos de referencia, la
propuesta es de 300 millones, con una duración de cuatro meses.

7.8 El Ingeniero RODOLFO FRANCO informa que el docente WILLIAM KLINGER
BRAHAN que actualmente se encuentra en Comisión no Remunerada, ocupó el primer
puesto con la Canción Inédita en el 42 Festival del Vallenato, realizado en Valledupar,  del
28 de abril al 02 de mayo de 2009. El Consejo de Facultad da una MOCION DE
FELICITACION al profesor KLINGER, por tan importante logro.

7.9 El Ingeniero RODOLFO FRANCO solicita que el Paz y Salvo que se presenta a la
Secretaría Académica para los estudiantes que se van a graduar, cumpla con los requisitos
del caso. Por aparte, presentar el cuadro donde va: cumplió con el número de créditos,
cumplió total espacios académicos, cumplió espacio informático, cumplió con el examen
de inglés, entregó tomo físico tesis de grado, entregó CD tesis de grado, recibo de  pago
del período académico en que aspira a graduarse y acta de sustentación totalmente
diligenciada. Este formato debe ir firmado por el Coordinador del Proyecto Curricular. El
Consejo de Facultad APRUEBA que a partir de la fecha se presente tal como lo sugiere el
Ingeniero FRANCO. Igualmente le RECUERDA a todos los Coordinadores que la
sustentación de grado “la sustentación pública de los trabajos de grado deberá contar con
la asistencia del director, los jurados y estudiantes y profesores vinculados  a la Línea de
Investigación a la que pertenece el estudio así como de estudiantes y profesores
interesados en el tema” (Acuerdo No. 001, Abril 2004 Consejo de Facultad, Parágrafo 2.)

7.10 El Ingeniero CARLOS GONZALEZ solicita aprobación para poder dictar la
Especialización de Diseño de Vías Urbanas Tránsito y Transporte a los funcionarios del
Convenio 047/08 suscrito entre la Universidad Distrital Francisco José de Caldas y la
Secretaría Distrital de Movilidad. El Consejo de Facultad APRUEBA se dicte la
Especialización en mención a los funcionarios de la Secretaría de Movilidad, siempre y
cuando reúnan los requisitos y se admita a otros interesados.

7.11 El Ingeniero CARLOS GONZALEZ solicita se revise la casita del perro cerca del V1
que está afectando las prácticas de los estudiantes de Topografía.

Siendo las 5:00 P.M., se da por terminada la sesión.

JOSE ANDELFO LIZCANO CARO
Presidente Consejo

LUZ MARY LOSADA CALDERON
Secretaria Consejo


